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FIJAOS MUY BIEN DÓNDE PONES TU CREER, DÓNDE PONES EL CREER, PORQUE LA PALABRA
CREER ES CREAR EN VOSOTROS MISMOS, CONSTRUIR EN VOSOTROS MISMOS. CUANDO OS TE
DIJE EN AQUELLOS TIEMPOS: “CREES QUE PUEDO, EN VERDAD AYUDARTE”. VOS ME DIJISTE: “SÍ,

SEÑOR”. SENTÍ EN ESE MOMENTO EL DESPERTAR Y TE HICE VER A TRAVÉS DE TU CUERPO.

[20121216-2] Sigo envolviendo en lo más interno, sigo recordándote que eres más bello que la luz
que alumbra a esta Madre Tierra, porque eres parte del Gran Yo Soy, eres digno al estar en este
punto, en este lugar. Pero fijaos muy bien a dónde te diriges, qué es lo que haces en tu propia
creación, en tu propia decisión de estar aquí, de estar contigo mismo, de venir a escucharte, de venir
a recordarte que no hay más Dios fuera de vosotros, más que tú mismo.

Sabéis que todo lo has formado, ¿verdad? y hoy quieres restaurar el tiempo perdido, pero fijaos muy
bien que tú eres el tiempo y tú tienes que sacar de ti, destruir, transmutar todo lo que te detiene, lo
que te has puesto para estar como una estatua en este mundo, te asemejas a ella, porque ha salido
del polvo como el cuerpo que posees. Pero fijaos muy bien, Yo Soy la Vida, Yo Soy la Verdad y Yo
Soy el Camino; y de esto eres grande, porque de donde Yo he venido también vos has venido. ¿Y
qué esperas para limpiar tu hogar, para purificarte y descubrirte en lo más interno que eres el tesoro
maravilloso, descubras que eres la riqueza verdadera en la Ley del Padre? Fijaos muy bien y
obsérvate a ti mismo cómo te comportas a través del cuerpo, porque no existe nada antes de ti
mismo, porque tú eres el hacedor, eres el mismo constructor, el que forma, el que proyecta, el que
tiene esta Madre Tierra a donde tú la diriges.

Mirad, es el tiempo que ya no sigas hablando de lo que tu hermano ha llegado alcanzar en este
tiempo, que él tuvo un cuerpo como el tuyo, no. Es el tiempo de actuar, de hacer y de caminar, de
demostrar el reino prometido en lo más interno de cada uno, del Yo Espíritu que habita en esta
Madre Tierra existe, existe a través del Padre. Todo es mi Padre en vosotros, Él es el que te ha hecho
tan bello como a sí mismo. En verdad te digo, sabéis de la Ley pero no la ejecutas en vosotros
mismos, mirad, usas el poder a tu propia conveniencia demostrando por fuera nada más que puedes
hacer todo lo que te propones y lo logras, porque tanto sabes que puedes hacerlo. Pero fijaos muy
bien a dónde vas, fijaos muy bien dónde pones tus pasos y dime, si en verdad te estás ayudando a ti
mismo o te estás autodestruyéndote más, dime.

En verdad os te digo, en el mundo verdadero donde os ha salido cada uno de vosotros nada existe
de lo que la bendita humanidad ha formado y ha logrado sus objetivos. Hoy mírate vos, estás aquí
con tu cuerpo, mírate donde tienes tu cuerpo, mírate lo que estás haciendo en este momento,
proyectando los Karmas que te tienen donde estáis aferrado, demostrando a través de ello la
pobreza que te has convertido y hoy, si en verdad creéis que estoy en lo más interno del Yo Espíritu,
demuéstralo con hechos y no con palabras. Porque eres el Dios Todopoderoso, eres el Cristo Amor
que siempre por existencias de existencias ha estado en este mundo Madre tierra, nunca se ha ido,
porque en vos habita por los siglos de los siglos. Que no te diferencie nada por fuera, que lo que
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proyectes al cosmos sea bienestar, amor y paz; porque donde hay paz nada falta, mi Padre Dios
irradia a través de cada uno de vosotros.

Mira, fijaos muy bien, ¿qué has hecho para agradarle al Padre?, ¿cómo demuestra que eres lo que
hoy hablas tanto? Si mi Padre te conoce como las palmas de la mano como estás formado, Él está en
todo, está aquí porque vosotros así lo deseas, pero saliendo de este punto está donde vos mismo
estéis y donde todo lo que se mueva, ahí está el Padre. Mirad, hermanos, aquí hay una creencia que
aún no puedes dominar, esa es que hay un Dios fuera de vosotros. Fijaos muy bien, nadie puede
salvar a nadie, Yo Soy la salvación y si vos te convirtieras en el Gran Yo Soy, el que te irradia en
estos momentos a través de palabra, en verdad os te digo, nada te faltaría, lo tendrías todo. ¿Sabéis
de lo que te hablo, verdad? Si en verdad no entiendes estás palabras que son más claras que tu
hermana agua que la tienes enfrente de vos. Sigues siendo la misma estatua de siempre, que tienes
todas las herramientas para trabajar y no las usas, porque aún creéis que la sanidad está fuera de
vosotros, que el paraíso está más allá de tu hermana nube, que el reino del Padre está en un lugar
donde tú aún no puedes observar. Pero que equivocado estás porque Yo siempre te he recordado
que eres tú todo lo bello y hermoso que mi Padre ha formado en este Mundo, en esta Madre Tierra
y Todo es Él, no hay nada que no sea Él.

Y en verdad te digo, si te levantaras con tu cuerpo te dijeras en estos momentos te diriges a esta tu
hermana agua, tomaras de ella convirtiéndote en lo más hermoso de lo interno, transmutarías fuera
de ti todo lo que estás sintiendo de lo que hoy reconoces como enfermedad, no te detengas,
levántate y hazlo, si crees en estos momentos que estoy en ti, y si no, quédate donde estáis. Yo lo
único es que vengo a mostrarles la pantalla de la vida verdadera, vengo a mostrarte en lo más
interno lo que puedes hacer para que salgas del fango, Yo tu Hermano te doy la mano, pero si
deseas apoyarte de ella y creer en este momento que Soy en vos, adelante. El cuerpo no es la vida y
mirad cómo lo tienes, él semeja lo que eres, porque si fueras puro nunca se deterioraría el cuerpo
que tienes, siempre estaría relumbrante y bello como es mi Padre a través de vos.

De esta manera te dejo en la mesa el pan servido, para que comiences a trabajar en ti mismo y
comiences a demostrar con hechos lo que hoy siempre mi Padre Dios desea que hagas para muestras
a la bendita humanidad. Hermanos, hermanas, Yo siempre estoy aquí entre vosotros y mi gran
deseo es que progreses y crezcas en espíritu y verdad; y ya no te quedes estancado esperando que
otro pensamiento que no sea el tuyo te quite tus karmas, no. Eres tú mismo el que tiene que salir del
fango para que ayudes a tu hermano, o tu hermano que ya salió es el que viene a ayudarte a ti y
siempre nunca lo tomas, lo escuchas cada vez que te encuentras a aquí, pero no lo llevas en lo más
interno de ti mismo. En verdad os te digo, fijaos muy bien dónde pones tu creer, dónde pones el
creer, porque LA PALABRA CREER ES CREAR EN VOSOTROS MISMOS, CONSTRUIR EN VOSOTROS
MISMOS. Cuando os te dije en aquellos tiempos: “Crees que puedo, en verdad ayudarte”. Vos me
dijiste: “Sí, Señor”. Sentí en ese momento el despertar y te hice ver a través de tu cuerpo. ¿Te
acuerdas de aquél tiempo, verdad? Hablo de vosotros, porque veis con tus ojos materiales, pero con
los ojos del espíritu nunca me pudisteis ver, y aquél que lo logró, fue porque despertó del sueño
profundo que tenía su espíritu.

Y vosotros, mírate cómo estáis, en verdad te digo, tú vales mucho, eres el rico en espíritu, eres
grande, eres más iluminante que tu hermano sol y nada de esto has hecho aquí. ¿O acaso me vas a
decir que has logrado entender mis palabras? Te ríes de los demás, cuando te observo a través de tu
cuerpo sientes gozo viendo los demás, pero eso es falso, porque gozo es aquél que es libre y nada le
detiene para demostrar lo de mi Padre. Y tú no lo has hecho, te preocupas por lo de afuera y de ti te
olvidas. Y dime, queridos hermanos, ¿por qué te pasas hablando de Mí si aún no me conoces, dime?
Eres el mismo Fariseo de siempre, porque te quedas callado como si no tuvieras poder para juzgarte
a ti mismo, hazlo y veras que cuando conozcas que eres el arrepentimiento de tus pecados, que eres
el perdón de tus pecados y que eres el juzgador de tus pecados, en verdad os te digo, estarás
comenzando a caminar el camino verdadero, para que cuando llegues a la senda del Padre brilles
como la luz verdadera que eres, limpio y puro como mi Padre te ha hecho.
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En verdad te digo, hermano, es el tiempo de trabajar, es el tiempo de unificarse, ser UNO, porque
UNO ES MI PADRE a través de vosotros. Mirad, la verdadera ayuda que hoy crees que es verdad, es
a ti mismo, ayúdate, hermano, ayúdate a descubrirte, ayúdate a salir adelante, firme como el
soldado que eres, como el Todopoderoso que eres, como el Cristo Amor que eres. Hoy vengo a
recordarte de lo que mi Padre te ha hecho y vengo también a decirte como hermano que es el
tiempo de HACER, de ser el SER Verdadero y comenzar a hacer y caminar y demostrar con hechos
lo grandioso que es el Padre a través de cada uno de vosotros, el amor universal, la paz verdadera.
Y hoy hay que destruir todo lo que te detenga y construir en ti mismo lo que hoy tienes que hacer,
para sanar el Yo Espíritu tienes que destruir todos tus karmas negativos y hoy es el tiempo que debes
de cambiar como el cambio verdadero que eres, destruir todo lo negativo con el mismo poder que
ayer usaste para construirlo, hoy lo tienes que usar para destruirlo, mientras no lo hagas, no eres
conmigo.

Porque tiempo te pasarás aquí, pero fijaos muy bien cómo tienes a este redil, este eres tú y dime,
¿qué has hecho para que esto sea más bello?, ¿dime, queridos hermanos? En verdad te digo, fijaos
muy bien por dónde caminas, porque tú eres el camino verdadero, tú eres la verdad verdadera y tú
eres la vida eterna, tú eres, hermano, en el nombre de mi Padre Dios, Yo así te lo vengo a repetir
que tú eres la vida verdadera, la eternidad que siempre Yo he venido a través de vosotros para
decirte que es el tiempo de hacer y comenzar a construir lo digno y verdadero en vosotros.

Mirad, Yo como tu Hermano vengo a recordarte todo lo que mi Padre te ha dado, vengo a decirte
que es el tiempo que comiences a elevarte, a crecer, a ser grande, porque Yo ya Soy, hermano, Yo
ya Soy entre vosotros, pero falta que reflejes la verdadera Imagen y Semejanza del Padre en
vosotros. ¿Y qué haces, dime? ¿Qué haces vosotros para serlo? Nada. Te quedas callado, no caminas
y en verdad te digo, hermano, así como vas, ¿cuándo vas a descubrir lo que hoy vienes a buscar en
lo más interno? ¿Dime? Si supieras que entre vosotros no hay nada de diferencia. Si te aceptaras
como lo que hoy vienes a buscar. Hermanos y hermanas, es el tiempo de levantarse firme, es el
tiempo de SER UNO, es el tiempo de caminar juntos como hermanos.

Mirad, hay tanto en la Ley de mi Padre para que tengas aquí, para que practiquen y hagan aquí
entre vosotros, pero hoy sufres porque así lo has formado. Si en verdad te amaras, si en verdad te
amaras en este momento y te arrepintieras de tus pecados, te perdonaras de ello, te arrodillaras a ti
mismo y le demostraras al Padre Dios la verdadera pureza, y ya no siguieras cometiendo pecados,
todos serían perdonados; pero vosotros esperan ver lo que nunca va a venir, si ya está en lo más
interno en cada uno de vosotros. Adelante, hermanos, levántense, unifíquense y ya no sigan
convirtiéndose en pobreza, sino despierten como la riqueza verdadera que mi Padre es entre
vosotros.

Yo ya estoy aquí entre vosotros, Yo les observo hermanos, antes que llegues Yo ya estoy, antes de
vosotros Yo ya Soy, y mirad, te digo, Yo observo nada más, no lo de afuera, sino observo lo que
eres en lo más interno y a Mí no me engañas, pero Yo no quiero que sigas siendo así, hermano. Por
eso vengo Yo a recordarte y a enseñarte la verdadera Ley del Padre, para que tú te conviertas en ella
y comiences a demostrar lo que mi Padre desea que demuestres. Hermanos, háganlo, esos son mis
deseos como hermano, y que nada os les detenga a vosotros para servir al Padre. Yo que estoy en ti,
hermano, hace unos días te dirigiste a este Pueblo anunciando una ida hacia tu hermano, pero fijaos
muy bien lo que te convertiste. Y dime, así como obedeces a los demás, ¿cuándo vas a ser firme en
la Ley de mi Padre? Tú eres el tiempo, ¿no es así?, ¿o lo demás piensas? Es en el momento que no
haya barrera para caminar, hermano, que no haya día para elegir, si tu hermano viene sufriendo
atiéndelo, si tu hermano viene pidiendo dale, si tu hermano te pide del pan sin levadura, conviértelo
en el, así estarás demostrando el Cristo amor que eres. Y ya basta de esperar, hermanos, basta de
convertirte en el tiempo de hoy que la bendita Humanidad espera un Cristo, una venida más entre
vosotros, demuéstrale al pueblo que tú eres todo lo que esperan, pero para eso tienes que ser el
Gran Yo Soy, el SER Todopoderoso, el que todo lo sabe y el que todo lo ve y el que todo ha
formado en este universo.
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Hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en esta mañana de luz y
vienes a la verdadera comunión de espíritu a comer el pan sin levadura en lo más interno del Yo
Espíritu, a convertirte en este pan sin levadura para dar a todo aquel que te pida y ser el GRAN SER
maravilloso, iluminante para iluminar toda tiniebla y guiar a todo aquel que se unifique a esta Ley.
Yo tu hermano que siempre he estado entre vosotros, te bendigo en el nombre de mi Padre hoy y
siempre y para siempre. Y como acabo de decirte, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños.

Sean grandes, hermanos, demuéstrate a ti mismo que mi Padre es más allá de lo que tus ojos miran,
demuéstrate a ti mismo que Él habita y reina en lo más interno; y que entre el Padre y el Hijo no
hay nada de diferencia, son la misma esencia verdadera, el mismo poder, la misma luz y el mismo
cosmos. Hermanos, con esto te doy todo lo que necesitas para que comiences a ser, a ser el SER
SUPERIOR, a ser ese Cristo amor, porque Yo ya Soy y estoy entre vosotros. No hables por fuera,
hermano, habla en lo más interno siempre, porque siempre ahí estoy y siempre ahí os te encontrarás
vos mimo porque Yo Soy en ti y tú eres en Mí y lo que Yo Soy vosotros lo eres, siempre y cuando
estés en la Ley de mi Padre, siempre y cuando seas la misma Imagen y Semejanza y demuestres el
mismo amor.

Esta es la irradiación del Padre a través de vosotros, queridos hermanos. Ayer me conociste como
Abraham, luego me conociste como Moisés, hace dos mil años me conociste como Jesús y en esta
existencia me conociste como Emilio (Emilio Martínez Birrueta, fundador de esta Escuela). Y hoy
conóceme en lo más interno en vos mismo, y sabrás que Soy el mismo de siempre entre vosotros, el
que viene a rescatarte de la esclavitud, el que viene a mostrarte la libertad verdadera y el que
siempre está a la vanguardia de cada uno de vosotros como el Todopoderoso. Yo no te digo adiós,
no te digo hasta siempre, sino os te digo por los siglos de los siglos, queridos hermanos, por los
siglos de los siglos habito en vosotros porque Yo Soy la eternidad, Yo Soy el Gran Yo Soy y Yo Soy
en vosotros como siempre y para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


